

Sportwoche – DKBC Pokal – Ausblick auf die Saison 2013-2014

Glückwunsch an das Team des KC Haarscharf, das am Montagabend das Ortsturnier 2013 für Firmen- und Vereinsmannschaften sowie Hobbykegelclubs erneut für sich entscheiden konnte. Und nun kehrt ein Wochenende fast vollständiger Kegelruhe ein, mit Ausnahme des ersten Spieltages des DKBC Pokals der Herren. Erst am Wochenende darauf heißt es dann: Feuer frei für die Saison 2013-2014.

Sportwoche

And the winner is...der KC Haarscharf, wer denn sonst....36 Mannschaften, 208 Spielerinnen und Spieler, 8320 Würfe, 22759 gefallene Kegel – ein wenig Statistik zu unserem diesjährigen Ortsturnier für Vereins- und Firmenmannschaften sowie Hobbykegelclubs gehört einfach dazu. Nach den 4 Vorrundenspieltagen in der vergangenen Woche durften die 16 besten Teams am Montag ab 17 Uhr das Finale bestreiten. Nach der Vorrunde lagen die favorisierten Teams des Party Service Gollner 1, der AH-Kegler des Fußballverein Liedolsheim und die Truppe des KC Haarscharf an vorderster Stelle. Diese 3 Quartette machten im vergangenen Jahr den Turniersieger unter sich aus. Somit war für rege Spannung im jetzigen Finale gesorgt, und auch der Vierte der Vorrunde, die Mannschaft Dettenheimer Carneval-Club 1 wollte ein Wörtchen um den Turniersieg mitreden. Diese 4 Mannschaften gingen am späten Abend als letztes auf die Bahnen. Mit zunehmender Spieldauer setzte sich der KC Haarscharf von der Konkurrenz ab und verteidigte mit 688 Kegeln souverän den Vorjahrestitel, während DCC1, Party Service Gollner 1 und FVL AH nicht an die Ergebnisse der Vorrunde heran kamen. Überraschenderweise belegte der KC Gut Holz mit 620 Kegeln Rang 2, gefolgt vom KC Einer steht immer mit 606 Hölzern. Einmal mehr ging also der Wanderpokal des KVL an die Haarscharfen, die mit Andreas Maier (195) auch den besten Einzelspieler stellten.

Weiter wurden geehrt:

Carmen Gablenz (DCC1): beste Einzelspielerin (166)

Alfred Roth (KC Gut Holz): mit 91 Jahren ältester Turnierteilnehmer

Jens Gollner (TV Liedolsheim 3 Jugend): bester Jugendspieler (133)

TV Liedolsheim Leichtathletik 3: bestes Jugendteam (463)

KC Gut Holz: bestes gemischte Mannschaft (620)

KC Im Prinzip 1: bestes Damenteam (570)

Turnierorganisator Scotty Kaschewski bedankte sich bei allen teilnehmenden Mannschaften und beendete das Turnier zu vorgerückter Stunde mit einem dreifach kräftigem Gut Holz.

DKBC Pokal

Als Außenseiter wird unsere erste Herrenmannschaft in der ersten Runde des DKBC-Pokals am kommenden Samstag beim ESV Ravensburg antreten. Der Absteiger aus der 120 Bundesliga spielt in der neuen Saison in der zweiten Bundesliga West/Süd, während wir als Aufsteiger in der 120 Wurf Bundesliga Nord/Mitte unser Bestes geben werden. Ob wir für eine Überraschung gut sind? Schau ma mal. Spielbeginn ist um 13.00 Uhr.

Ausblick auf die Saison 2013-2014

Dann soll sie mal starten, die neue Runde. Mit welchen Erwartungen geht unsere Aktivität ans Werk???

Fangen wir bei den Frauen an: Nach dem doch etwas enttäuschenden vierten Platz in der vergangenen Saison in der 120 Wurf Bundesliga hat unser erstes Sextett mit dem Gewinn des DKBC Pokals für doch noch frohe Gesichter sorgen können. Das neuerliche Ziel ist klar: Platz 2. Warum sind wir so überzeugt davon, dass wir den Vizetitel erreichen? Weil es kaderbedingt allemal drin ist: mit Yvonne Lauer (kam vom BKSV Stuttgart Nord) und den beiden Rumäninnen Aneta Ifrim und Adela Ban gesellen sich 3 Nationalspielerinnen zum KVL. Mit unseren 4 bisherigen Nationalspielerinnen versprechen wir uns, einen ausgeglichenen Kader auf die Beine zu stellen, der vielleicht im Stande sein wird, Abo-Meister Bamberg ein wenig zu ärgern. In Kegel-Insiderkreisen hörte man schon: Liedolsheim hat eine bärenstarke Truppe, das wird dieses Jahr kein leichtes Unterfangen für das Team aus dem Frankenland, den Titel zu verteidigen. Auch hier gilt: Schau ma mal. Die zweite Frauenriege hat in der dritten Bundesliga West den Vizetitel erreicht und startet durch die neue Ligeneinteilung des DKBC nun in der zweiten Bundesliga Süd/West über 120 Wurf. Neuland für so Manche im Wurfsystem, dennoch sollte der Klassenerhalt mehr als machbar sein, denn die Meisten der Ligakonkurrenten kennen wir noch aus der alten Ligeneinteilung. In der Landesliga 3 hatte unsere dritte Frauenmannschaft lange im Abstiegskampf zu bestehen, ehe am vorletzten Spieltag der Klassenerhalt gesichert werden konnte. Nach zuletzt 8 Niederlagen in Serie im Rundenbetrieb sind wir bestrebt, diese Serie reißen zu lassen und mit einem doppelten Punktgewinn gleich Selbstvertrauen für die danach anstehenden Aufgaben zu sammeln.

Dann mal ran an die Männer. Meister der Verbandsliga (200 Wurf) durfte sich die erste Herrenmannschaft schimpfen, und somit wurde der Aufstieg in die zweite Bundesliga Nord/Mitte über 120 Wurf gefeiert. Hier werden wir als Underdog ins Rennen gehen, denn außer im DKBC Pokal oder bei Freundschaftsspielen in den vergangenen Wochen haben wir über 120 Wurf kaum Erfahrung sammeln können. Weiter 200 Wurf spielen Männer 2 in der Landesliga 2, nachdem wir in der letzten Saison bis zum letzten Spieltag um den Klassenerhalt zittern mussten. Ausschlaggebend war vor allem unsere miserable Auswärtsstatistik, denn alle

Spiele in der Ferne gingen verloren. Möge die Macht mit uns sein, damit wir mal wieder auf auswärtigen Bahnen gewinnen können und somit den angestrebten Platz im Mittelfeld erreichen. In die Bezirksliga aufgestiegen wäre nach dem Meistertitel in der Kreisliga A die dritte Männermannschaft, doch darauf haben wir verzichtet, denn zeitlich als auch personell bedingt wäre die Bezirksliga nicht machbar gewesen, da ab dieser Liga 200 Wurf gespielt wird. Meister wurden auch die Akteure der vierten Mannschaft, was den Aufstieg in die Kreisliga B bedeutet. Das Streben nach dem Klassenerhalt werden wir mit hoffentlich guten Ergebnissen unter Beweis stellen. Da von den Vereinen des Bezirk 1 nicht genug Meldungen kamen, wird es keine gemischte 4er Mannschaft geben.

Nächste Woche werfen wir dann einen Blick auf die Jugend.

Termine:

Sa., 07.09., 13.00 Uhr DKBC Pokal, ESV Ravensburg – KVL Herren 1

Spruch der Woche:

„Tue nie etwas halb, sonst verlierst Du mehr, als Du je wieder einholen kannst“

Louis Armstrong (1901-1971)

© Scotty Kaschewski, 03.09.2013